

# くじゃくざぐみだより 9月号



9 月に入りましたが、まだまだ日中は夏と変わらないような暑い日が続いていますね。一方で、いつの間にか日中のセミの声も小さくなり、夜にはキリギリスやコオロギなどの虫たちの演奏会が催され、少しずつ秋の訪れを感じるようにもなってきました。今年の夏は暑さを感じる日も多く、水遊びを中心に様々な夏ならではの遊びを行うことが出来ました。今回のおたよりではその一部をご紹介いたします。

#### 氷遊び

氷の冷たさや溶けていく面白さを感じ、「つめたい!」「なくなっちゃった!」と、驚いたり、色水氷の際にはじわっと水中に色水が溶けていく様子に「魔法みたい」「きれいだね」と感動する子どもたちでした。

























# 色水遊び

ペットボトルやプラコップなどの容器に好きな色水を入れて、「レモンジュースだよ」「スイカジュースなんだ~」など、友達や保育教諭とやり取りを楽しんだり、赤と青を混ぜて紫になると「ブドウだ!」など、自分達で色を混ぜ合わせて、色が変わる面白さや、美しさを感じていました。また、青色の色水について「空のジュースだね」とロマンチックに表現する子や、全色を交ぜて黒くなった色水に「僕は大人だからコーヒーになっちゃった」と、可愛らしい声も聞かれていましたよ。

### ゼリー遊び(ゼラチン)

カラフルなゼリーに大はしゃぎな子どもたち。手でギュッとつかんでみたり、スプーンですくい取ってプルプルな感触に「気持ちいいね!」「おもしろ~い!」と笑顔を見せてくれていました。

























毎日のプールバッグのご用意やお洗濯等、沢山のご協力をありがとうございました!

## むしむし通信 パート1

自然が大好きなくじゃく座組の子どもたち。命の不思議さや面白さ、尊さに触れられる経験となるように春頃から「ダンゴムシ」を夏からは「コクワガタ」「バッタ」をクラスに迎え入れました。また、子どもたちからの発案でお昼の給食で今年度初のスイカが出た際にその種を集めて育てています。「ちっちゃ~い」「まだ赤ちゃんなんだよね」「クワガタさんおやすみ~」「バッタもお野菜たべるんだ・・・」と、可愛らしい声が聞かれています。









#### ※お知らせ・お願い※

- ・9 月に入りましたがまだまだ日中は、暑い日が続いております。引き続きロッカーには多めに着替えと汗拭きタオル等のご用意をお願いいたします。
- ・再度持ち物への記名の確認をお願いいたします。現在記名されている物でも文字が薄くなったり、取れている物もありますので、改めて濃くはっきりと記入していただくようお願いいたします。